

GRÜNDE FÜR DEN EINSATZ

MOBILER ARBEITSPLÄTZE

Es gibt heutzutage keinen Grund, Mitarbeiter mit sperrigen und qualitativ minderwertigen Rollwagen oder – schlimmer noch – mit stationären Arbeitsplätzen einzuschränken. Akkubetriebene Mobile Arbeitsplätze bieten eine Vielzahl von Vorteilen, die diese herkömmlichen Optionen überflüssig machen.



| Arbeitssicherheit

Ein mobiler Arbeitsplatz kommt Mitarbeitern zugute, die den ganzen Tag auf den Beinen sind, da sie deutlich weniger Wege zurücklegen müssen. Geringere Wege bedeuten weniger Ermüdung und ein verbessertes Arbeitsgefühl, die die Gesundheit und Produktivität der Mitarbeiter unterstützt.

Bessere Organisation |

Unsere Mobilen Arbeitsplätze werden komplett mit modularen Ablagemöglichkeiten geliefert, damit alle wichtigen Utensilien an einem Platz abgelegt und den Mitarbeitern direkt zur Verfügung gestellt werden können.



| Erhöhte Effizienz

Wenn Mitarbeiter gezwungen sind, jedes Mal zu weit entfernten stationären Arbeitsplätzen zu gehen, wenn sie Bestandsdaten einsehen und/oder erfassen müssen, kann dies die Effizienz massiv beeinträchtigen. Mobile Arbeitsplätze verkürzen diese Wegzeit drastisch und sorgen dafür, dass sich alle notwendigen Utensilien in Reichweite befinden.

Rentabilität/Rol |

Mobile Arbeitsplätze bieten einen eindeutigen und nachweisbaren Effizienzvorteil. Gleichzeitig kommen sie der Fehlerfreiheit und der Mitarbeiterzufriedenheit zugute. Diese Leistungsmerkmale allein sind schon Grund genug, in mobile Arbeitsumgebungen zu investieren.



Hilfe bei der Auswahl des richtigen Mobilen Arbeitsplatzes für Ihr Unternehmen erhalten Sie bei der ACD Gruppe.



+49 7392 708-499



www.acd-gruppe.de